

barrio, que han de ayudar a la mobilizacion de las masas en las luchas por sus reivindicaciones economicas y politicas.

La experiencia de la actual ola de terror en Costa Rica demuestra la necesidad apremiante que existe de formar una organizacion legal de defensa: la seccion costa-ricense del Socorro Rojo Internacional. Se deben dar los primeros pasos para formar esa organizacion, y un companero responsable del CC debe ser puesto a la cabeza de este trabajo.

La posicion del Partido no sera fortalecido por las tendencias oportunistas de derecha de capitular ante el terror o por tendencias puchistas. El cambio de victorias revolucionarias, frente a la reaccion instituida por el gobierno burgues-terrateniente-imperialista, se encuentra en los metodos legales e ilegales de trabajo, que han de movilizar a las masas obreras y campesinas en defensa del Partido, fomentando estrechas ligazones con las masas, especialmente por medio del desencadenamiento de las luchas economicas de los obreros.

Con saludos c.

B.C.

*P.D.- Necesitanos nos envien direcciones para el material de propaganda.*